



## Apoyo a los investigadores de la Usal en Europa

**SALAMANCA.** Los investigadores de la Universidad de Salamanca cuentan con el respaldo de la nueva Plataforma de Proyectos, creada por el Vicerrectorado de Innovación e Infraestructuras y el Vicerrectorado de Investigación con el objetivo de “apoyar a los docentes e investigadores en la elaboración de propuestas de proyectos y en la presentación de ideas para su financiación pública a nivel nacional e internacional”, según ha explicado Óscar Gil Gonzalo, director de Proyectos de Innovación. ■